



Ayuntamiento de Garbayuela

JOSE MANUEL ROMERO MORENO (1 de 1)
ALCALDE-PRESIDENTE
Fecha Firma: 14/05/2020
HASH: 21a9e6254028bf431682995f40c989ee



BANDO DE ALCALDÍA

José Manuel Romero Moreno, Alcalde – Presidente del Ayuntamiento de Garbayuela

Siguiendo las recomendaciones recogidas en la Orden SND/399/2020, de 9 de mayo, para la flexibilización de determinadas restricciones de ámbito nacional, establecidas tras la declaración del estado de alarma en aplicación de la fase 1 del Plan para la transición hacia una nueva normalidad.

INFORMA.

Apertura de la siguientes instalaciones y centros de trabajo del Ayuntamiento de Garbayuela.

- Oficinas Municipales: Atención al público de 8:00h a 13:00h previa cita por teléfono, (924635601), para evitar aglomeraciones.
- Biblioteca Municipal: Abierta de 17:00h a 19:00h. Solo para préstamo y devolución de libros. Si se necesitase lectura en sala, se pedirá cita previa llamando al teléfono del ayuntamiento, (924635301).
- Pistas de Pádel: Franjas de 1 hora y media. De 11:00h a 12:30h, y de 17:00h a 18:30h. La reserva de la pista se hará por teléfono y se vendrá a por la llave al ayuntamiento en horario de 8:00h a 13:00h. Máximo de personas 2, (1 contra 1) y sin espectadores.

Se garantizará todas las medidas de seguridad e higiene, para que todos los ciudadanos/as que hagan uso de las instalaciones y dependencias municipales puedan cumplir las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Os quiero insistir a todos y todas que seamos responsables y respetuosos con la situación que estamos teniendo. No nos podemos permitir en esta fase 1, dar pasos hacia atrás.

En esta fase ya podemos hacer visitas a nuestras familias y vecinos, e incluso podrán venir personas desde otros municipios que estén dentro de la provincia de Badajoz. Por eso es ahora más importante si cabe, que guardemos las distancia de seguridad recomendadas por las autoridades sanitarias. Tenemos que aprender a convivir con este virus y es ahora el momento de demostrar que somos solidarios, responsables y que tenemos sentido común.

El ayuntamiento de Garbayuela ha dado y seguirá dando mascarillas a todas aquellas personas que no la tengan. Ya que puede haber situaciones en las que no se pueda mantener la distancia de seguridad de 2 metros y por lo tanto es recomendable su uso.





Ayuntamiento de Garbayuela

Es cierto que en la orden, ya se permite el mercadillo en un 25% de su actividad, pero hemos decidido que esta semana no se abriera hasta que no tengamos bien estudiado las medidas de seguridad y acordado con los puestos de mercadillos quines son y en que condiciones de seguridad van a venir a nuestro municipio. Por eso pedimos disculpas a la ciudadanía, y espero que entendáis que hasta que no se den las condiciones necesarias y seguras para la apertura de dicho mercadillo pues se ha decidido ser prudentes y es por eso que también os pido paciencia.

Por último quiero agradecer la solidaridad y el buen comportamiento de todo el pueblo de Garbayuela. Insisto en que no nos podemos relajar y que nos creamos que el COVID-19 no va con nosotros, porque nos podemos equivocar.

Por último quiero dar ánimos a todos nuestros vecinos, familiares y amigos que en estos momentos se encuentran en otra provincia o incluso en comunidades autónomas que no han pasado de fase y que por lo tanto no pueden venir a vernos ni nosotros a ellos. Tened paciencia , que ya queda menos.

¡CUIDAROS, POR FAVOR QUE TODOS SOMOS NECESARIOS!

José Manuel Romero Moreno
Alcalde-Presidente de Garbayuela

Documento firmado electrónicamente

